

Rotary Club Fribourg-Sarine

Voyage aux Cinque Terre, 10-13 mai 2018

Une quarantaine d'adultes et jeunes de notre Club se sont retrouvés au Forum de Fribourg, à Granges-Paccot, pour ce voyage en bus avec départ à 06:00h .

Jeudi 10 mai

Départ à l'heure (nous avons eu les compliments du chauffeur pour notre ponctualité, semble-t-il plutôt rare, pendant tout le voyage).

Pause-café à Martigny, puis passage du Col du Grand St.-Bernard et descente au Piémont.

Repas de midi à Recco, avec la spécialité locale : focaccia al formaggio, bien arrosée par les vins de la région.

Arrivée à Lerici, à notre Hôtel tranquille surplombant la « baie des poètes », nommée ainsi car fréquentée en son temps par Lord Byron, P.B. Shelley et bien d'autres écrivains de renom.

Vendredi 11 mai

Départ en bateau depuis Lerici en direction des Cinque Terre, cinq petits villages pittoresques blottis dans une côte très escarpée, ancien refuge de pêcheurs, pirates et contrebandiers.

Aujourd'hui, c'est plutôt les restaurants et les chambres à louer pour les 5 millions de touristes qui visitent cette région chaque année. Néanmoins, cette excursion – par une mer ensoleillée et calme - fut beaucoup appréciée par nous tous.

Samedi 12 mai

Visite des carrières de Carrara, gisement déjà exploité par les Romains du marbre éponyme parmi les plus prisés du monde pour des objets d'art et de luxe (de la statue de David de Michelangelo aux Hôtels ***** et les palais des oligarques contemporains, en passant par l'obélisque commandité par Mussolini). Plus important encore d'un point de vue économique : le gros du marbre est transformé en poudre pour la fabrication, entre autres, de dentifrice, produits de beauté et alimentaires, peintures etc.

Nous avons également eu l'occasion de nous informer sur les techniques d'extraction du marbre au fil des temps, des esclaves munis de marteaux aux machines efficaces modernes , et du danger que ce travail – le seul depuis toujours à nourrir la région – représente toujours pour les travailleurs.

Après le déjeuner à Sarzana, nous avons eu l'occasion de visiter à pied cette bourgade historique riche en architecture et histoire.

Dimanche 13 mai

En route pour la Suisse, nous faisons escale à Barolo (dans la zone des « Langhe », Piémont) pour une dégustation des célèbres vins de la région suivie d'un délicieux déjeuner au domaine.

Remarques générales:

Car BUCHARD VOYAGES très confortable piloté par Christian, un vrai atout de chauffeur à tous points de vue : compétent, aimable, serviable et bien informé sur la région que nous visitons. Organisation du voyage parfaite, avec beaucoup d'amour pour le détail, par Claude et Laurence Mauron. - Service à bord du car: décidément mieux que EASYJET 😊.

Trois anniversaires à célébrer lors des soupers, avec les vives félicitations d'usage; gâteau et extinction de la chandelle en commun par les trois célébrantes.

Météo toujours agréable, malgré des pronostiques plutôt douteux. Seule exception: lors de la rentrée en montant le Grand St. Bernard, un brouillard épais, de pair avec un bouchon de fin de Fêtes, nous a retardés pour quelques heures, ce qui n'a pas porté atteinte à l'ambiance conviviale parmi les passagers. Encore une fois, un grand merci à Claude, initiateur de ce voyage réussi !